

Jueves 26 de abril de 2018

El Financiero Coparmex busca revisar condiciones para ajuste salarial

REDACCIÓN La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), busca que este jueves se determine si hay condiciones para realizar un nuevo ajuste al salario mínimo general de 9.71 pesos y ubicarlo en 98 pesos con 15 centavos, lo que representaría un acercamiento a la Línea de Bienestar planteada por Coneval. "En opinión de la Coparmex, sí hay condiciones para acordarse el movimiento del salario mínimo general, las cuales espera que se vean reflejadas en el análisis técnico de Conasami (Comisión Nacional de Salarios Mínimos), de esta manera acordase el incremento no en base en un porcentaje, sino a un incremento nominal, para que de la cantidad actual, se aproxime a la Línea de Bienestar", señaló Gustavo de Hoyos Walther, presidente Nacional de Coparmex. La Coparmex solicitó al Secretario del Trabajo y Previsión Social, Roberto Campa Cifrián que pida al Presidente de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami), que en sesión convocada al Consejo de Representantes mañana 26 de abril, resuelva si existen condiciones para realizar un ajuste al Salario Mínimo General. Esta solicitud que hace el sindicato patronal va en función de lo que la propia Conasami acordó en noviembre pasado, de convocar en el primer cuatrimestre del 2018 a los representantes tanto de los trabajadores, empresarios y gobierno para revisar las condiciones para poder generar dicho ajuste salarial. P.C. Coparmex, salarios

Chinos analizan armar autos eléctricos LETICIA HERNÁNDEZ MORÓN México tendrá su primera planta de producción de vehículos eléctricos y autónomos, será de inversión china, y su ubicación dependerá de lo que gobiernos locales ofrezcan al grupo a los inversionistas que vendrán el mes próximo, adelantó la Confederación de Cámaras de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur). "Instalarán la primera planta productora de autos autónomos y eléctricos en México, será una planta de una marca que nunca ha estado aquí, los inversionistas vienen en mayo y tienen varias alternativas sobre su ubicación, las van a evaluar y en función de las pláticas con los gobiernos locales y las condiciones que obtengan, definirán la ubicación, pero no es ninguna de las entidades en donde ya hay desarrollo automotriz", señaló José Manuel López Campos, presidente del organismo, quien omitió el nombre de la armadora por un acuerdo de confidencialidad firmado con los interesados. El organismo firmó hace dos días un acuerdo con la Ciudad Internacional Automotriz de Shanghái (Shanghai International Automobile City), enfocado en la colaboración y desarrollo de tecnología en el sector automotriz, esto a la luz de los acuerdos comerciales que México está consolidando como el Acuerdo de Asociación Transpacífico, con la Unión Europea y próximamente la conclusión de la modernización del Acuerdo de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN). P.C. China, industria automotriz

Los precios de alimentos golpean más a familias rurales

IXEL GONZÁLEZ El constante incremento en los precios de los alimentos cobra una cuota pesada sobre los hogares y repercute de forma directa y particular en el poder adquisitivo de las familias más pobres del ámbito rural, donde seis de cada diez personas no contaban con ingresos laborales suficientes para adquirir la canasta alimentaria al cierre de 2017. En las zonas urbanas esta situación fue un poco mejor, al reportar que casi cuatro de cada diez personas tenían ingresos laborales insuficientes al cierre del año pasado, de acuerdo con datos del Coneval. De 2005 a 2017 la variación porcentual trimestral del valor de la canasta alimentaria, fue mayor que la inflación promedio y en el cuarto trimestre del año pasado, el crecimiento porcentual del valor de la canasta alimentaria rural fue de 8.7 por ciento y de la urbana de nueve por ciento, tasas superiores a la inflación, de 6.6 por ciento. "Esto evidencia que los precios de los alimentos siguen afectando el comportamiento de la inflación y, de esta manera, el consumidor debe enfrentarse, no solo al alza de los precios de los alimentos, sino al incremento de los costos de otros bienes y servicios medidos por el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC)", expuso el Coneval. P.C. alimentos, precios, economía rural, poder adquisitivo

Reforma Ven riesgos por política comercial de EU Reuters Washington DC, Estados Unidos (26 abril 2018).- La política comercial representa uno de los principales riesgos a la baja para la economía de Estados Unidos, incluso por encima de la incertidumbre que genera la renegociación de un tratado de libre comercio con México y Canadá, dijo la calificadora crediticia Moody's. En un reporte donde mantuvo la calificación de deuda de la mayor economía del mundo, Moody's indicó que la expectativa base apunta a que Estados Unidos y China evitarán una "escalada severa" en las restricciones comerciales. La agencia proyectó además que la Reserva Federal elevará dos o tres veces más su tasa de interés de referencia en lo que queda de este año, y que aumentará los costos de endeudamiento tres veces en el 2019. A medida que las tasas de interés se normalicen en el país, el Gobierno estadounidense enfrentará presiones de deuda "más significativas", sostuvo Moody's. P.C. Estados Unidos, política comercial, economía mundial

Prolongan conversaciones sobre TLC

Reuters Washington DC, Estados Unidos (26 abril 2018).- La canciller canadiense, Chrystia Freeland, permanecerá en Washington durante toda la jornada del jueves para seguir con las conversaciones sobre la actualización del TLC, dijo un portavoz. Freeland se encuentra en la capital estadounidense participando por tercer día consecutivo en una ronda de negociaciones de alto nivel con sus homólogos de México y Estados Unidos, en un intento por alcanzar un acuerdo sobre el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC). "La ministra seguirá en Washington todo el jueves para continuar con las negociaciones del TLC", dijo el portavoz de Freeland, Adam Austen, en un comunicado enviado por correo electrónico. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales

Advierte Banxico riesgos por TLC y Fed

Ernesto Sarabia Cd. de México (26 abril 2018).- Aunque la mayoría de los integrantes de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) señaló que la cotización del peso ha presentado una apreciación adicional desde la última decisión de política monetaria, en la minuta de su reunión del 12 de abril pasado advierte de riesgos para los mercados financieros. En la minuta de su última reunión se muestra que la mayoría de los miembros de la Junta mencionó que hacia adelante persisten riesgos para la evolución de los mercados financieros nacionales y, en particular, para el peso mexicano, resaltando dentro de ellos un resultado desfavorable del proceso de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC), un proceso de normalización de la política monetaria en Estados Unidos más acelerado de lo previsto, e incertidumbre asociada al proceso electoral en México. P.C. Banco de México, sistema

financiero, TLCAN, política monetaria Baja desempleo; sube informalidad

Ernesto Sarabia Cd. de México (26 abril 2018).- Durante marzo, la Tasa de Desocupación en México se redujo a su cifra más baja desde mayo de 2006, a 3.24 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), al tiempo que aumentaron la informalidad y el subempleo, según cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La tasa de desocupación se colocó en 3.15 por ciento en mayo de 2006. Respecto a febrero, la tasa de desempleo de marzo pasado fue 0.06 puntos porcentuales inferior y de peso acumuló cuatro meses consecutivos con retrocesos. La tasa de desocupación se refiere al porcentaje de la PEA que no trabajó siquiera una hora durante la semana de referencia de la encuesta pero manifestó su disposición para hacerlo e hizo alguna actividad por obtener empleo. P.C. PEA, desempleo, economía informal Mantiene BCE política monetaria

EFE Frankfurt, Alemania (26 abril 2018).- El Banco Central Europeo (BCE) mantuvo hoy la tasa de interés al que presta a los bancos a una semana en cero por ciento, así como la vigencia del programa de compras de deuda al menos hasta el próximo septiembre, sin fijar todavía una fecha definitiva para el final de los estímulos. Tras la reunión de su Consejo de Gobierno, el BCE informó de que continuará cobrando a los bancos un 0.4 por ciento por el exceso de sus reservas a un día (facilidad marginal de depósito) y que les seguirá prestando a un día al 0.25 por ciento (facilidad marginal de crédito). La entidad monetaria no ha realizado cambios en su comunicado sobre las compras de deuda, ni en relación con la orientación sobre las tasas de interés. P.C. BCE, sistema financiero, política monetaria, economía mundial El Economista Normas sobre origen de autos en TLCAN afectarán ventas y exportaciones de EU: CAR Reuters Las propuestas de Estados Unidos sobre las normas de origen que determinan qué porcentaje de un auto debe ser fabricado en la región que abarca el acuerdo TLCAN para evitar aranceles podría perjudicar a los consumidores estadounidense, disminuyendo las ventas y las exportaciones del país, indicó el jueves un estudio. Según el estudio elaborado por el Center for Automotive Research (CAR por sus siglas en inglés), un organismo con sede en Michigan, las actuales propuestas sobre las normas de origen de los autos podrían forzar a los fabricantes de vehículos y autopartes estadounidenses a trasladarse a regiones de menores costos fuera de Norteamérica. En las conversaciones para actualizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) entre Estados Unidos, Canadá y México, los negociadores del gobierno de Donald Trump inicialmente exigieron que los vehículos tuvieran un 85% de componentes elaborados en Norteamérica para validar la ausencia de aranceles, respecto al 62.5% actual. P.C. TLCAN, industria automotriz, regla de origen Desocupación toca niveles históricos, pero informalidad no cede María Del Pilar Martínez La desocupación laboral en el país cayó a niveles históricos al registrarse en el mes de marzo una tasa de 3.2% de la Población Económicamente Activa, cifra menor a la reportada en el mismo periodo de 2017, con ajuste estacional, y menor en una década. La tasa de desocupación a nivel nacional durante marzo fue de 3.2% de la Población Económicamente Activa, proporción menor a la del mes de febrero. En su comparación anual presentó un descenso de 3.2% frente a la de igual periodo de 2017 (3.5%), con datos ajustados por estacionalidad, dio a conocer Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Por sexo, la tasa de desocupación en los hombres creció de 3.1% en febrero a 3.2% en marzo, mientras que en las mujeres disminuyó de 3.5% a 3.3% en igual lapso. El INEGI destacó que, la población ocupada alcanzó 97.1% de la PEA durante marzo de este año. Del total de ocupados, el 68.7% operó como trabajador subordinado, 22.6% de manera independiente, 3.9% se desempeñó en los negocios o en las parcelas familiares, y un 4.9% como patrones o empleadores. P.C. INEGI, desempleo, sector informal BCE mantiene sin cambios su política monetaria y orientación Reuters El Banco Central Europeo dejó sin cambios su política monetaria el jueves y se prevé que su presidente, Mario Draghi, minimice las preocupaciones sobre la reciente debilidad económica en la zona euro, dejando abierta la puerta al fin de las generosas compras de bonos hacia el cierre del año. Después de modificar su orientación el mes pasado para reflejar un crecimiento sólido, se prevé que Draghi sostenga que la economía sigue fuerte y que nunca se esperaba que se mantendrían las mediciones excepcionales del crecimiento vistas a fin de año. Ciertamente, con la economía del bloque de 19 países expandiéndose por 20 trimestres seguidos, y la creación de millones de nuevos empleos, el principal debate entre los funcionarios es cuán rápido se debe retirar el estímulo y preservar la potencia de fuego del BCE para el próximo declive. P.C. BCE, sistema financiero, política monetaria Ley de Disciplina Financiera provoca que deuda se ubique en niveles récord Rodrigo A. Rosales Después de que se publicara el decreto de la Ley de Disciplina Financiera (LDF) el 27 de abril del 2016, las entidades federativas, municipios y organismos públicos incrementaron significativamente la adquisición de financiamientos. Los principales objetivos de este marco normativo son promover finanzas sostenibles, uso responsable de la deuda pública y transparentar cuentas. Para tal tarea, se dispuso del Sistema de Alertas para medir, a través de tres indicadores, el nivel de endeudamiento de los entes públicos con financiamientos y obligaciones inscritos en el Registro Público Único de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), cuya fuente de pago sean los Ingresos de Libre Disposición (ILD). P.C. Ley de Disciplina financiera, entidades federativas, deuda, finanzas públicas La Jornada Congruente, política monetaria con anclaje de inflación: BdeM Reuters | jueves, 26 abr 2018 10:11 Ciudad de México. La mayoría de la junta de gobierno del Banco de México considera que la postura de su política monetaria actual es congruente con el anclaje de expectativas de inflación general, así como con una tendencia descendente hacia su meta de 3 por ciento, según la minuta publicada este jueves. En la primera quincena de abril, la inflación se desaceleró más de lo esperado a su menor nivel en 14 meses hasta 4.69 por ciento, lo que refuerza las expectativas del banco central sobre la trayectoria de los precios. P.C. Banco de México, política monetaria, inflación Disminuye a 3.2% la Tasa de Desocupación durante marzo Israel Rodríguez | jueves, 26 abr 2018 09:16 Ciudad de México. La Tasa de Desocupación (TD) fue de 3.2 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) a nivel nacional, disminuyendo en comparación a la del mes pasado que fue de 3.3 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De acuerdo con los resultados de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) para marzo de 2018, en su comparación anual, la TD descendió frente al mismo mes en 2017, que registró 3.5 por ciento con datos ajustados por estacionalidad. La Tasa de Desocupación se refiere al porcentaje de la Población Económicamente Activa que no trabajó siquiera una hora durante la

última semana pero manifestó su disposición para hacerlo e hizo alguna actividad por obtener empleo. Otro dato presentado por el Inegi fue la Tasa de Subocupación que representó un 7.3 por ciento; en su comparación anual, esta tasa fue mayor a la del mismo mes de 2017, que cerró en 7.0 por ciento. Esta tasa refiere al porcentaje de la población ocupada que tiene la necesidad y disponibilidad de trabajar más tiempo para tratar de cubrir sus necesidades. Por su parte, la Tasa de Informalidad Laboral 1 fue de 56.9 por ciento en el tercer mes de 2018, presentando un aumento de 0.3 por ciento al reportado en febrero pasado, y mayor en 0.1 puntos respecto al de marzo de 2017. Esta tasa refleja la proporción de la población ocupada que es laboralmente vulnerable por la naturaleza de la unidad económica para la que trabaja, con aquellos cuyo vínculo o dependencia laboral no es reconocido por su fuente de trabajo. P.C. INEGI, desempleo CCE pide proteger a los sectores más sensibles en el CPTPP Alejandro Alegría | miércoles, 25 abr 2018 19:19 Ciudad de México. Aunque el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) celebró la ratificación en el Senado del Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico (CPTPP, por sus siglas en inglés), también pidió la implementación de las recomendaciones para proteger a los sectores más sensibles en materia de combate a la ilegalidad y apoyo a la competitividad de las empresa. El organismo cúpula destacó que con la ratificación se seguirá impulsando la apertura comercial del país, así como su integración en los mercados globales, pues las naciones que forman parte del CPTPP concentran el 14 por ciento de la producción anual de todo el mundo, con lo cual se convierten en una de las mayores zonas de libre comercio a nivel internacional. P.C. CCE, CPTPP, acuerdos comerciales Muy probable, acuerdo sobre TLCAN en mayo: Concanaco Alejandro Alegría | miércoles, 25 abr 2018 15:36 Ciudad de México. La posibilidad de llegar a un acuerdo en principio del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) para mayo es altamente probable, pues una gran parte de las mesas presenta avances, dijo la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur). El líder de ese organismo empresarial, José Manuel López Campos, sostuvo que la mayor parte de las mesas en la ronda permanente que se realiza en Washington D.C. ya han concluido, por lo que existe una alta posibilidad de llegar al cierre de negociaciones en las próximas semanas. P.C. TLCAN, Concanaco, acuerdos comerciales El País Mario Draghi avisa de que el ritmo de crecimiento se modera en la eurozona LUIS DONCEL Compás de espera en el BCE. Antes de la reunión de junio que debe concretar detalles sobre el abandono paulatino de las medidas extraordinarias de política monetaria, Mario Draghi protagonizó el jueves una descafeinada rueda de prensa en la que anunció que no tenía nada nuevo que anunciar. Además de mantener inalterados los tipos de interés y el plan de compra de deuda, el presidente del BCE admitió una "moderación" en el ritmo de crecimiento desde inicios de año. Pero para certificar si esta tendencia obedece a un enfriamiento efectivo de la economía o solo a factores coyunturales, Draghi prefirió esperar. De nuevo, remitió a la cita de junio. La zona euro avanza a buen ritmo, sin grandes amenazas en el horizonte. La economía creció en el último trimestre de 2017 un potente 0,7%; y un 2,4% en todo el año. La inflación, en el 1,3% el pasado marzo, avanza poco a poco hacia el objetivo del Banco Central Europeo (BCE) de situarse por debajo pero cerca del 2%. Pese a estos datos tranquilizadores, Draghi y los suyos ven algunas sombras amenazantes sobre una recuperación que encadena ya cinco años de crecimiento ininterrumpido. P.C. BCE, eurozona, sistema financiero, crecimiento económico, economía mundial La tasa de paro sube al 16,74% en el primer trimestre tras destruirse 124.100 empleos MANUEL V. GÓMEZ El mercado laboral ha decepcionado en el comienzo del año. Se han destruido 124.100 empleos, la cifra más alta desde 2014 para ese periodo, y ha subido el paro en 29.400 trabajadores, elevando la tasa de desempleo hasta el 16,7%, según el INE. Estos números han decepcionado a los economistas, como también lo ha hecho que la población activa vuelva a caer. Entre enero y marzo el número de personas en edad y disposición de trabajar bajó en casi 95.000 personas, devolviendo al mercado laboral a su tamaño de finales de 2007. Cuatro años de recuperación laboral no han detenido una dinámica que se mantiene desde 2012. P.C. INE, desempleo Nueve comunidades denuncian que miles de parados de larga duración pueden perder las ayudas NAHIARA S. ALONSO Nueve comunidades autónomas han denunciado este miércoles que la propuesta del Ministerio de Empleo para las ayudas de los parados de larga duración y sin ingresos provocará que decenas de miles de personas "vean peligrar la percepción de su prestación". Así, Andalucía, Aragón, Asturias, islas Baleares, Cantabria, Castilla La Mancha, Comunidad Valenciana, Extremadura y Navarra han presentado un texto alternativo que "garantizará la percepción de estas ayudas". El 30 de abril finalizan las ayudas del Gobierno creadas durante la crisis para los parados de larga duración y sin ingresos, entre las que se encuentran el Plan Prepara, el Programa de Activación de Empleo (PAE) —renovadas periódicamente— y la Renta Activa de Inserción (RAI). El ministerio de Empleo se comprometió a negociar con agentes sociales y comunidades la reestructuración de unas nuevas prestaciones para este colectivo, pero estas nueve comunidades se han mostrado en contra de las nuevas condiciones que propone el Ejecutivo, ya que reduce el número de personas que podrían beneficiarse de las mismas. P.C. desempleo